

2021年11月4日

MISCA との ZOOM 交流

IIN の上部団体である国際親善都市協会の会長城谷 星さんが、Zoom 交流の様子と MISCA に一言挨拶をと、会場に来てくださいました。IIN のプレゼンの前に、ご挨拶をいただきました。今日も会場には、たくさんの方が参加してくださいました。今回一番参加人数が多く、会員だけで、29 名でした。今日のトピックは“What is your hobby or hobbies ?”でした。



グループ A では、まずジョギングがあがりました。しかし大会は、コロナ禍で、中止になっています。そこで、ランナー達が考え付いたのは、スマートランニングというアプリを入れ、時間と距離を測るといふもの。すごい！ 20 年間、刺繍をずっと続けている方もいらっしゃいました。折り紙も続けていらっしやって、以前に折った鶴がまだメアリーさんの家に飾ってありました。お母さ

グループ A では、まずジョギングがあがりました。しかし大会は、コロナ禍で、中止になっています。そこで、ランナー達が考え付いたのは、スマートランニングというアプリを入れ、時間と距離を測るといふもの。すごい！ 20 年間、刺繍をずっと続けている方もいらっしゃいました。折り紙も続けていらっしやって、以前に折った鶴がまだメアリーさんの家に飾ってありました。お母さ

んの着物やお父さんの着物で上着やパンツをハンドメイドで作っていらっしゃる方も。「風と共に去りぬ」の大ファンの方は、いつかアトランタの舞台になった家を訪ねたいとおっしゃっていました。吟行をしながら、俳句を作っている方。英語の学習にも生かしておいでです。ワーナーさんの趣味は、20年来、言わずと知れたバイクです。かっこいいバイクにまたがる写真も見せてもらいました。メアリーさんは、日本のものなら何でも好き。特に庭造りは、年期が入っていません。その他にも手作りの本も。



グループ B のシンシアとブライアンは、お茶の稽古に励んでいます。足のしびれを克服して、美しい立ち振る舞いを目指して

いるそうです。次回お会いした時には、お茶会を開いて楽しむことを約束しました。このコロナ禍でブライアンは、オンラインで図書館が無料で使える事を利用して、自分の家が1920年に建てられたことや、その歴史を調べています。歌舞伎の大ファンの方も。女形という歌舞伎独特のかたも説明してくださいました。若い頃はテニスをしていた方も、近頃はヨガやガイドの学習にはまっています。言わずと知れた歴史好きな方。色々な地域で風土が違うイタリアに興味がおありとか。外国に居る時は、ゴルフも安いのですが、日本に帰ってくると高く、テニスに転向、近頃は回数を限定してゴルフに回帰も。旅行が趣味の方は神社・仏閣でお茶を楽しまれるとか、、、。早くコロナが収まりますように。



グループ C では、ダンさんとキャロルさんが、参加してくださいました。長年続けているピアノを挙げてくれた方も。謙遜されていると、「いい思い出です。」と温かい言葉が、、、。35年続けて

いる短歌と書道を挙げる方も。日記の代わりに考えたことや感じたことを書道を生かして書き綴っておられ、孫に見てもらうのを楽しみにしておられるとか。毎朝5時に起きて、ウォーキングかジョギングを1時間される方。走りながら、自然や四季を感じながら、走るの、リラックスした時間で精神的に心理的にも健康に良いとのこと。お寺へ行って庭を眺めることとおっしゃった方も。京都はまだインバウンドが戻っておらず、今のうちとばかり日本人がこぞって有名な観光地へ集まってるそう。スケッチするとリラックスできると、いろいろなものをスケッチしておられる方。歌うことを趣味にされている方。日本・オーストリア友好 150 年記念ウィーン合唱団のコンサートに参加した時、合唱団の一員でよかったと思った瞬間だったそう。「ここで歌って！」の IIN の無茶ぶりには、もちろん上手にお断りを。ハイキング・川柳・英語とたくさん趣味をあげた方も、英語を死ぬまで学習したいとお言葉。頭が下がります。



グループ D では、カールさんの参加。雪かきをしてまで、サッカーをするそうです。その他にも、サイクリングが趣味で、雪でできない時は、クロスカントリーを楽しむそうです。週に2回水泳をしている方も俳句が趣味で、季節を読むことで感性が研ぎ澄まされ、頭がすっきりするそうです。ご自分の庭園を「時空園」と名付け、ご主人と

仲良く楽しんでいらっしゃる。もう一つ庭を増やそうと画策中。40年続く卓球チームに所属し、「情熱と忍耐」をモットーに続けておられます。ハイキングを楽しんでおられる方。今は気候もよく、山は紅葉が美しく、また果実や草の実のたわわに実るさまを見るのも嬉しい。時々、サルやイノシシと遭遇するのも、また、ゆかしいそうです。20年続く卓球のチームに所属し、卓球半分、おしゃべり半分、の活動だが、心身の健康に良いそうです。

ここで、城谷会長登場！
一寸英語を交えたご挨拶。



この後、日本側の大変興味深い「お月見」のプレゼンテーションがありました。

日本人でも知らない知識を教えて色々教えていただきました。